

＜学校から家庭・地域へ＞

令和7年3月24日発行

根上中だより

E-mail neagari-jhs@nomi.ed.jp

※ホームページでもぜひご覧ください ⇒



発行者

根上中学校校長 大下 佳宏

NO. I 2

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

www.ijerph.org

■卒業おめでとうございます！～第78回卒業証書授与式～

3月14日(金)、確かな春の息吹が感じられる晴天のもと、本校卒業式が行われました。

式場全体から沸き起こる拍手に包まれ入場した卒業生一人一人は、入学式の頃と比べ、心も体も大きく成長し立派な姿です。校長より153名の皆さんに、卒業証書を手渡しましたが、誰もがきりっと引き締まった清々しい表情です。



ご来賓や保護者の皆様に温かく見守られ、厳肅であり、かつ優しく穏やかな空気の中、式は進行していきました。本校OBでもある副市長の福田様の祝



辞では、根上中や後輩たちへの熱い思いの詰まったメッセージをいたしました。また、PTA会長の橋本様からの子どもたちに対する愛情あふれる祝辞は、保護者席の多くの涙を誘いました。

ここでは、式辞と送辞・答辞の一部を紹介し、式を振り返ります。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ ◎校長式辞より ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

特に思い出深いのは、十月の運動会です。降りやまない雨の中、びしょ濡れのグラウンドを見つめ、やむなく体育館での開催を決断しました。「外でやりたかった！」という思いは誰もが強く持っていたと思います。しかし、そんな思いを吹き飛ばすかのように



うに、たくさんの保護者や後輩たちに見守られる中、皆さんは体育館で最高のパフォーマンスを披露してくれました。弾けるような笑顔と会場が一体となったライブ感、そして、心震わせる感動は、決して忘れるはありません。皆さんのエネルギーは未知数であり、たくさんの可能性と計り知れないパワーを感じます。これから皆さんのさらなる成長と活躍が本当に楽しみです。



◆◆◆◆◆◆◆◆ 送辞(在校生代表:橘心温さん)より ◆◆◆◆◆◆◆◆



限られた時間の中で、全力を尽くして挑戦する皆さん姿を、私たちは見てきました。どんなに困難な時でも逃げること無く、一生懸命に取り組む姿は本当に格好良かったです。私たちはそんな皆さんことを尊敬し、誇りに思っています。

◆◆◆◆◆◆◆◆ 答辞(卒業生代表:中西絆さん)より ◆◆◆◆◆◆◆◆

この三年間、もちろん楽しいことばかりではありませんでした。しかし、どんな時も支えてくれる仲間がいて、そのおかげで乗り越えられた日々ばかりでした。部活動、受験、学校行事、すべて仲間と共にあったからこそ、私たちは今日を迎えることができました。これから私たちはそれぞれの道を歩み始めます。その道は決して平坦ではないかもしれません、この学校で学んだことを胸に、決して諦めず、前に進んでいきます。



なお、卒業生からは卒業記念品として「移動式大型テレビ」が学校に寄贈されました。いただいたテレビは、授業などの場面で大切に利用させていただきます。皆さん、ありがとうございました！



式を終え退場した卒業生は、教室でクラスの仲間たちや担任の先生と最後の学級活動です。緊張感からも解き放たれホッとしたのでしょうか、自然と涙があふれてくる様子も見られます。多くの生徒や先生が、目を真っ赤にして別れを惜しみ、互いに言葉を交わしたり、思い出の歌を歌ったりして、中学校生活最後の思い出深い教室での大切な時を過ごしました。

式辞の中でも述べましたが、人との出会いは、天文学的確率の奇跡的な出来事だと言えます。私たちは常にこの奇跡の出会いに感謝し、自分自身の財産として自己の成長につなげていかなければならぬと思います。私たちも、こうして皆さんに会えた奇跡に心から感謝をしています。卒業生の皆さん、根上中の生徒でいてくれて、本当にありがとうございました！

■別れのつどい～それぞれの思い出を胸に～

卒業式前日の3月13日(木)、「別れのつどい」を行い、卒業生と在校生が共に思い出を語り合い、合唱で互いの気持ちを伝え合いました。また、卒業生に対して、昨年までお世話になった先生方からのビデオレターも紹介され、なつかしさにみんな大感激でした。最後に、3年の先生を代表して大和先生からメッセージが贈られました。



みんなのおかげで、いっぱい思い出ができました。いろんなことに挑戦し、やり遂げてきたことを忘れないでください！

一人一人の3年間という月日を大切にふり返り、心に深く刻み込む素敵な時間となりました。

保護者・地域の皆様 および 日頃より根上中学校を支えてくださっている皆様へ

1年間、様々な形で根上中を応援していただき、ありがとうございました。行き届かぬ点も多々あったかと思いますが、皆様のおかげで、一年を無事締めくくることができること、たいへん嬉しく感じております。来年度も、ホームページや根上中だより等で、皆様に学校や子どもたちの様子を発信していくので、引き続き、ご覧いただければ幸いです。今後とも、根上中学校に対して、変わらぬご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。 校長